

## Schiller-Mensi-Weg

11. Juli 2019

*Unser heutiger Plan in die Kundler Klamm zu walken, mussten wir wetterbedingt verschieben. Es war Regen angesagt und so sah es auch aus. Doch wir fanden gleich Ersatz, in näherer Umgebung kann man leicht etwas finden und so wählten wir den Schiller-Mensi Weg, der war genau richtig heute.*

*13 Walker-innen waren bereit und so marschierte allen voran unser Hermann mit schnellen Schritten, ohne Lockerungsübungen, allen davon. Heute war er gut drauf kein kalter Wind, keine Hitze, ideal um die Walkinggruppe anzuführen. Bravo!*



*Ab dem Katzenheim teilte sich wieder die Gruppe, die „jungen“ gingen weiter, die „reiferen“ machten Rast und genossen die schöne Aussicht ins Inntal. Auf dem Rückweg spürten wir dann schon die ersten Regentropfen und der Gang wurde schneller. In der vorbestellten Ritterstube war dann schon ein langer Tisch für uns 13 Personen hergerichtet. Heute ging es uns wieder gut, weil das Geburtstagskind Siegi alle Getränke übernahm. Neben den anderen Gästen fiel unser Geburtstagsständchen etwas*

*mager und zaghaft aus, aber es kam doch von Herzen und wir sagen ihr alle „Danke“ und*

*wünschen ist alles Gute, besonders Gesundheit. Siegi lebe hoch, hoch, und noch höher!*

*Natürlich wurde wieder viel gelacht, Gutes genossen und liebevoll geteilt oder getauscht, ein Vereinsleiberl handsigniert, fotografiert und etliches besprochen. Die Kundler Klamm wollen wir als nächstes erwalken, wenn das Wetter passt.*

*Ein gelungener Walkingtag ging wieder zu Ende, ich glaube, es hat allen gefallen. Erst in 1 Woche treffen wir uns wieder beim Walken, wir besprechen uns noch telefonisch ab. Bleibt gesund und fit bis zum nächsten Mal. **Eure Hannelore.***

